
 
In der Diskussion werden Anregungen mehrerer Ausschussmitglieder gemacht. 
Schwerpunktmäßig wird über die Anschaffung eines größeren Silos oder etwa die Anlegung 
eines Zentrallagers diskutiert. 
Die Verwaltung teilt mit, dass der Baubetriebshof hinsichtlich der Streusalzlagerung bereits 
Überlegungen zu Alternativen angestellt hat, die Möglichkeiten jedoch begrenzt sind. 
Die Verwaltung wird unabhängig von der nachstehenden Beschlussfassung prüfen, ob die 
Anlegung eines größeren Silos zu einem besseren Kosten-Nutzen-Verhältnis führt. 
Anschließend fasst der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss folgenden 
 


